

Informasi Produk ATM ANDA

No	Informasi Produk	Keterangan
1	Nama Produk / Layanan	– Kartu ATM Anda / ATM Prestise
2	Jenis Produk / Layanan	– Kartu ATM
3	Nama Penerbit	– Bank Antardaerah
4	Data Ringkas	<p>– Kartu ATM bank Anda adalah kartu magnetik yang dapat digunakan untuk melakukan transaksi di mesin ATM bank Anda atau mesin ATM bank lain yang tergabung dalam jaringan Prima</p> <p>Manfaat :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Kartu ATM ANDA dapat digunakan sebagai kartu debit untuk berbelanja di merchant – merchant berlogo PRIMA. – Transfer dana diterima seketika pada rekening Bank manapun yang tergabung dalam jaringan PRIMA. – Transfer dana diterima seketika pada rekening Bank tujuan. – Keleluasaan anda berbelanja dengan transaksi Debit di sejumlah merchant, sehingga anda tidak perlu membawa uang tunai dan dapat membayar hanya sesuai dengan nilai transaksi. – Aman karena menggunakan PIN. – Dapat melakukan transaksi penarikan tunai dan transfer melalui ATM yang bergabung dalam jaringan PRIMA dan transaksi transfer jaringan ATM BERSAMA dan Alto. <p>Fitur :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Penggantian nomor PIN. – Informasi Saldo. – Penarikan tunai. – Transfer dana ke anggota jaringan prima dan pemindahbukuan antar rekening Bill Payment (bayar PLN pasca dan pra bayar, dll). – Untuk berbelanja di merchant yang ada logo prima (Debit prima / BCA).
	Resiko	<p>Resiko</p> <ul style="list-style-type: none"> – Resiko data pada kartu ATM di duplikat apabila bertransaksi di mesin ATM yang tidak dilengkapi dengan anti skimmer. – Resiko PIN dapat di ketahui oleh pihak yang tidak bertanggung jawab pada saat bertransaksi di mesin ATM. <p>Cara Pengamanan</p> <ul style="list-style-type: none"> – Sebelum menggunakan mesin ATM, nasabah agar memastikan tidak ada benda aneh yang menempel pada mesin ATM, misal : skimmer dan webcam hidden. – Pada saat melakukan input PIN, nasabah agar memastikan posisinya tidak terlihat secara langsung. – Tidak menulis PIN dibelakang kartu. – Tidak meletakkan PIN dan kartu ATM pada tempat yang sama.
	Persyaratan dan Tata Cara	<ul style="list-style-type: none"> – Mengisi form pembukaan ATM. – Sudah memiliki rekening tabungan Bank ANDA. – Sudah memiliki rekening tabungan atau giro di Bank
	Biaya	<ul style="list-style-type: none"> – Info Saldo di Mesin ATM Bank Lain - Rp. 2.500 – Transfer di Mesin Bank Lain dengan tujuan - Rp. 5.000

		<p>Bank Lain maupun rekening Bank Anda</p> <ul style="list-style-type: none"> - Transfer di Mesin ATM Bank Anda Tujuan Bank Lain - Rp. 5.000 - Transaksi Gagal : <ul style="list-style-type: none"> - Kurang saldo - Rp. 2.500 - Salah PIN - Rp. 2.500 - Rekening tujuan transfer salah - Rp. 2.500 - Pembayaran Jastel Telkom (PSTN, Flexi, Speedy, Telkomvision) dan Finpay - Rp. 1.500 - Pulsa Postpaid dan Prepaid - Bebas
	Simulasi	
	Informasi Tambahan	- Biaya transaksi ATM dapat berubah sewaktu-waktu dengan pemberitahuan terlebih dahulu